

La coopération politique

Source: CVCE. European Navigator. Étienne Deschamps.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL: http://www.cvce.eu/obj/la_cooperation_politique-fr-eb9e0be4-4266-4b81-b0b8-2918b7aa065b.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2016



La coopération politique

Les 1er et 2 décembre 1969, les six chefs d'État ou de gouvernement réunis à La Haye décident d'entamer une réflexion sur les finalités politiques de l'Europe unie dans la perspective du premier élargissement. Le 6 mars 1970, ils mettent sur pied un groupe de travail composé des directeurs des affaires politiques des ministères des Affaires étrangères. Présidé par le diplomate belge Étienne Davignon, ce comité a pour mission d'élaborer des propositions d'approfondissement de la Communauté en matière de coopération politique.